

vida&artes



La larga sombra del nepotismo

La vieja tradición española de colocar a familiares **PÁGINA 26 Y 27**



40% de desgravación por hacer cine

Los productores negocian una salida tras el tijejetazo **PÁGINA 31**

El Madrid se cita con el Bayern

Chelsea-Barça, la otra semifinal de 'Champions' **PÁGINAS 38 Y 39**



La desconfianza sobre las cuentas de España castiga la deuda

- ▶ La prima de riesgo se dispara y el Tesoro sufre para colocar bonos
- ▶ El presidente del BCE afirma que los inversores esperan más reformas

ALEJANDRO BOLAÑOS
Madrid

Los compradores de deuda pública española apenas han dado 100 días de gracia al Gobierno de Mariano Rajoy. Ni las reformas, ni los recortes, ni el proyecto de Presupuesto más austero de la

La rebelión autonómica crece con el 'no' de Navarra a la amnistía fiscal

Crece la resistencia de algunas autonomías a las recetas de Mariano Rajoy para rebajar el déficit. El Ejecutivo navarro se plantea seguir a Euskadi y no aplicar la amnistía fiscal en su territorio. Cataluña amaga con recurrir a los tribunales contra los Presupuestos. **PÁGINAS 8 Y 9**

Los recortes torpedean la política familiar y de conciliación

PÁGINAS 28 Y 29

democracia aprobado el viernes pasado han logrado "recuperar la confianza de los inversores", uno de los objetivos confesados del ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, al presentar las cuentas. Más bien al contrario: el rendimiento del bono a 10 años se encaramó ayer al 5,65% y la prima de riesgo, el termómetro de la crisis financiera, superó los 390 puntos básicos, niveles inéditos en el breve mandato de Rajoy. La Bolsa está bajo mínimos y las cifras del paro siguen un ritmo de crecimiento imparable.

El drástico repunte de la prima de riesgo, que ronda los 400 puntos, se produce después de conocerse cómo pretende el Gobierno rebajar el déficit público del 8,5% al 5,3% del PIB.

El gatillo que disparó ayer las apuestas a la baja en todas las Bolsas europeas fue el mal resultado de una subasta de bonos españoles. El Tesoro cortó la puja en cuanto pasó el umbral mínimo del objetivo de recaudación (colocó 2.590 millones de euros, frente al tope de 3.500 millones) al comprobar que iba a tener que pagar mucho más que en la subasta anterior. El castigo de los mercados es, sobre todo, un síntoma de que el efecto de la afortunada coincidencia del inicio de mandato de Rajoy con las dos macrosubastas de liquidez del BCE se agota. **PÁGINAS 16 Y 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**



Detención de un presunto islamista radical en Roubaix. / D. CHARLET (AFP)

La oposición denuncia el 'show' antiterrorista de Sarkozy

La oposición francesa, desde los socialistas hasta la ultraderecha, criticó ayer la instrumentalización de la lucha contra el terrorismo islamista por Nicolas Sarkozy para obtener réditos electorales. Las redadas y expulsiones de los últimos días son "una gran operación mediática" para ocultar los fallos cometidos con el asesino de Toulouse. **PÁGINAS 2 Y 3**

Romney despeja todas las dudas sobre su futuro como rival de Obama

El republicano cobra ventaja sobre Santorum

DAVID ALANDETE, Washington

Tras lograr contundentes victorias en los Estados de Wisconsin, Maryland y la capital federal, Mitt Romney despejó el martes las dudas sobre su capacidad para aglutinar el voto conservador en las presidenciales de noviembre. Su equipo da su nominación por garantizada. "La respuesta que Obama ha dado a la crisis es más gasto", afirmó ayer el empresario en un discurso en Washington dejando claro que su adversario ya es el presidente. **PÁGINA 4**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

Alemania e Israel cargan contra Grass por su poema sobre el conflicto nuclear

La clase política alemana y el Ministerio de Exteriores israelí cargaron ayer contra el Nobel Günter Grass por la publicación de su poema inédito en el que acusa a Israel de poner en peligro la paz mundial. La CDU de Angela Merkel recordó el apoyo "fundamental" de Alemania a Israel mientras que la oposición socialdemócrata calificó el texto de "desproporcionado". **PÁGINA 6**

El juez imputa a sor María en el primer proceso por robo de niños

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

El juez Adolfo Carretero ha citado el próximo 12 de abril como imputada de delitos de detención ilegal y falsedad documental a María Gómez Valbuena, la religiosa de 80 años denunciada por una mujer que asegura que en 1982 dio a luz a una niña en un hospital de Madrid y que le fue arrebatada por esta monja. **PÁGINA 30**

